



## **Neue Arbeitskleidung für die Stadtgärtnerei**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung**

Luzern, 19. September 2017

**Leuchtgelb und Olivgrün statt Orange und Dunkelgrün: Die Stadtgärtnerei Luzern hat neue Arbeitskleider. Die neue Bekleidung erfüllt nun die geforderten Sicherheitsstandards. Zudem ist sie in Bezug auf Schnitt und Materialien den heutigen Bedürfnissen angepasst.**

Seit Mitte September 2017 sind die rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtgärtnerei mit neuen Arbeitskleidern ausgestattet. Die neuen Kleider wurden nötig wegen neuer Sicherheitsnormen, welche für Arbeiten an und entlang von Strassen gefordert sind. Das Sortiment für eine Mitarbeiterin oder einen Mitarbeiter beinhaltet Jacken, Pullover, Hosen, T-Shirts und Regenbekleidung.

Bei der Auswahl der Bekleidung wurde darauf geachtet, dass nebst der Sichtbarkeit auch der Tragkomfort nicht zu kurz kommt.

Neu und am augenfälligsten ist auch das zweifarbige Design in Leuchtgelb und Olivgrün. Bisher waren die Kleider Orange und Dunkelgrün. Damit passt sich die Stadtgärtnerei Luzern den Gärtnerei-Betrieben in den Städten Zürich, Basel und Winterthur an.



Alte Arbeitskleider



Neue Arbeitskleider

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Stadtgärtnerei

Cornel Suter, Leiter Stadtgärtnerei

Telefon: 041 208 85 91

E-Mail: [cornel.suter@stadtluzern.ch](mailto:cornel.suter@stadtluzern.ch)

Erreichbar: Dienstag 19. September 2017, 10.30 bis 11.30 Uhr